

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmat-Nya yang memberikan hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun skripsi ini yang berjudul “Keanekaragaman Jenis Lichenes Pada Tegakan Pohon Pinus (*Pinus merkusii*) Di Hutan Aek Nauli Kabupaten Simalungun Dan Tahura Tongkoh Bukit Barisan Kabupaten Karo”.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan, khususnya Kepada Bapak Prof. Motlan M.Sc,Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Drs. Tri Harsono M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang banyak memberikan bimbingannya dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Bapak Drs. Toyo Manurung M.Si, Ibu Dra. Rosita Tarigan M.Pd, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah banyak memberikan saran dan perbaikan dalam penyelesaian skripsi ini, serta Bapak Dr.rer.nat Binari Manurung M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah memberi bimbingan kepada penulis selama perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ir.Iton B. Partono selaku Kepala Balai BPK Aek Nauli, Bapak Agus S.H selaku Ketua Seksi Sarana dan Prasarana Peneliti BPK Aek Nauli, Bapak Liliek Pudji Asmono selaku Kepala UPT Tahura/Tongkoh. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayahanda (C. Siallagan) dan Ibunda(E. Situmorang(+), A. Purba) serta adik-adik penulis (Barthymeus, Sara, Joel, Adven) yang selalu mendukung dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima Kasih juga buat Bang Anto, Bang Manik, Bang wendra, Bang Manager Sirait, yang memberikan bantuan tumpangan tempat penginapan saat penelitian, masukan dan informasi dalam penyusunan skripsi ini. Teman-teman sepenelitian Maya dan Wulanti), teman-teman seperjuangan di Biologi Nondik'08

(Ratih, Roy, Rianto, Mala, Devi, Lusi) Abang dan Kakak sepelayanan Bang Risya, Kak Heny, Kak Kristina, Kak Fitri, Kak Sari, Kak Nova, Dewi dan adik-adikku Hety, Herna, Adik-adik kelompokku biologi '11 (Mei, Jasman, Sirma, Esi, Sri weni, Astuty). Buat teman – teman kelompok kecilku Biologi '08 (Merry, Hermaulina, Luv, Lia, Meilisa) yang selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik materi, teknik penyajian maupun dari isinya. Oleh karena itu dengan hati terbuka penulis menerima kritikan dan saran yang membangun untuk kesempurnaan.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terima kasih.

Medan, Agustus 2012
Penulis,

Zen Ladestam Siallagan
NIM. 408241052